
3議員が自治功労表彰受賞

魅力発信交流館、あじさい祭りを視察 圏央道の早期完成をともに要望

千葉県町村議会議長会

田子町議会議員来訪 芝山町議会・多古町議会連絡協議会

　千葉県町村議会議長会より、特別自治功労表彰（議員在職18年以上）
として土井清司議員が、自治功労表彰（議員在職11年以上）として菅
澤昌則議員と土井秀敏議長が受賞し、6月5日、6月定例会の開会に
先立ち伝達式を行いました。
　永年にわたる議会活動を通じて、地方自治の振興発展に貢献したこ
とにより表彰されたものです。

　6月9日、青森県田子町議会から議長、総務・文教 
常任委員長、副委員長、委員、事務局長が来町され、
多古町魅力発信交流館を視察しました。本町議会か
らは議長、総務厚生常任委員会が参加し、交流を深
めました。
　また10日には、あじさい祭り視察後、議場を見学 
しました。

　6月20日、芝山町役場において芝山町議会・多古 
町議会連絡協議会の総会が開催されました。総会で
は、役員の選任や、平成29年度の事業報告、決算
および監査報告、また平成30年度の研修等事業計
画および予算について協議されました。
　また、両町にかかる圏央道（大栄・横芝線）の早期 
完成が図ら
れ る よ う、
引き続き要
望活動をし
ていくこと
で一致しま
した。

「終わらせるのは忍びない」
─町で２戸のヒラタケ農家を継ぐ

～きのこ生産者　小
こ

嶋
じま

 邦
くに

正
まさ

 さん

case 6

議会広報特別委員がインタビュー

多
古
町
に
お
住
ま
い
の

「
そ
の
道
」
を
ひ
た
走
る
方
々
に

お
話
し
を
伺
っ
て
み
る
と
、

そ
こ
に
は
新
し
い
ま
ち
づ
く
り
や

町
を
元
気
に
す
る
ヒ
ン
ト
が
…
。！
。

ヒラタケとは別の香り
を漂わせるアワビタケ

─
ど
う
し
て
農
業
を
継
ご
う
と
？

　

中
学
生
の
時
に
就
職
活
動
を
し
た
く
な
い

な
と
思
っ
て
（
笑
）
農
業
や
ろ
う
か
な
と
。

好
き
な
こ
と
を
や
っ
て
、
そ
の
う
ち
戻
っ
て

き
て
く
れ
れ
ば
い
い
と
両
親
は
言
っ
て
く
れ

ま
し
た
が
、
ど
う
せ
や
る
な
ら
早
い
方
が
い

い
と
思
い
、
農
業
を
継
ぎ
ま
し
た
。

─
他
に
や
り
た
い
こ
と
が
で
き
た
り
は
し

ま
せ
ん
で
し
た
か
？

　

学
生
時
代
に
飲
食
店
で
ア
ル
バ
イ
ト
を
し

て
い
た
の
で
、「
こ
う
い
う
の
も
ア
リ
か
な
」

と
も
思
い
ま
し
た
が
、
き
の
こ
も
嫌
い
で
は

な
か
っ
た
し
、
人
と
の
付
き
合
い
と
か
、
地

元
の
方
が
い
ろ
い
ろ
と
や
り
や
す
い
か
な

と
。─

実
際
に
仕
事
を
始
め
て
、
大
変
だ
と
感

じ
た
こ
と
は
？

　

週
休
１
日
な
と
こ
ろ
で
す
か
ね
。
う
ち
は

施
設
栽
培
を
し
て
い
る
た
め
、
き
の
こ
の
栽

培
サ
イ
ク
ル
が
確
立
し
て
い
ま
す
。
タ
ネ
植

え
か
ら
日
数
を
逆
算
し
て
作
業
を
す
る
ん
で

す
。
湿
度
や
温
度
の
管
理
は
コ
ン
ピ
ュ
ー
タ

に
よ
っ
て
自
動
で
行
っ
て
は
い
ま
す
が
、
天

候
な
ど
に
よ
る
微
調
整
は
人
の
手
で
行
わ
な

け
れ
ば
い
け
な
い
の
で
、
き
の
こ
に
合
わ
せ

た
生
活
に
な
り
ま
す
。

─
や
り
が
い
を
感
じ
る
こ
と
は
？

　

ヒ
ラ
タ
ケ
を
生
産
し
て
い
る
の
は
多
古
で

も
２
戸
だ
け
な
ん
で
す
。
ほ
か
に
や
っ
て
い

る
人
も
い
な
い
し
、
終
わ
ら
せ
て
し
ま
う
の

は
忍
び
な
い
。つ
ぶ
れ
な
い
よ
う
に
、と
思
っ

て
い
ま
す
。

─
農
業
後
継
者
と
し
て
町
に
望
む
支
援

は
？

　

新
規
就
農
者
だ
け
で
な
く
、
後
継
者
を
支

援
し
て
く
れ
る
よ
う
な
助
成
が
あ
る
と
い
い

と
思
い
ま
す
。

─
今
後
目
指
す
農
業
経
営
は
？

　

新
し
い
技
術
を
取
り
入
れ
る
よ
り
は
規
模

を
拡
大
し
た
い
で
す
が
、そ
れ
よ
り
も
ま
ず
、

古
く
な
っ
て
き
た
設
備
の
更
新
を
し
て
い
き

た
い
で
す
。

　昨今、農業を取り巻く環境は厳しく、
後継者不足、また労働者も研修生に頼ら
ざるを得ないといった問題がある状況で
す。葉物野菜は農業とは関係のない企業がビルの中で生産
をし、コメにおいても銀行が水田をまとめて借り受け、会
社を設立し、生産をしています。どんどん農家が減少して
いく中、実家の仕事を継ぎ、頑張っているのは素晴らしい
事です。田畑は自然の環境により収穫量、収益が大きく変
わりますが、施設栽培は収穫量収益が安定している事、祖
父母が邦正さんを大変可愛がっていた事が地元に残り、後
継者として頑張る決意をさせたのかなと思います。これか
らも若い力が地元で活躍してくれることを期待します。た
だひとつ、こうした後継者が支援を受けられないというの
は腑に落ちませんが。� （菅澤　昌則�委員）

~interviewer,s eye~

住民生活の向上と空港周辺市町が共に発展していくために
成田空港周辺市町議会連絡協議会

　5月22日、ANAクラウンプラザホテル成田において役員会と総会
が開催されました。空港周辺に位置する4市5町の議会議員などが参
加し、役員会では平成29年度決算や平成30年度予算の認定等、また、
国や県等に対し「成田空港の成長が、住民生活環境の向上となり、そ
して、空港周辺市町が共に発展していくために、関係機関が一体とな
り、成田空港の更なる機能強化の実現に取り組まれること」を要望す
る決議を採択しました。
　総会では国土交通省、千葉県、成田国際空港株式会社から講師を招
き、それぞれ「航空行政の現状と要望について」、「成田空港周辺の地
域振興について」、「成田国際空港の現状と取り組みについて」を演題
とした講演が行われました。
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【小嶋 邦正さん】
大門在住、25 歳。家族４人と従業
員３人でヒラタケ、アワビタケを生
産。30 年以上続くきのこ農業を父
親から継ぎ、４年前から邦正さんが
主体となって栽培にいそしんでいる。
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